

México y Argentina Aumentaron su Producción de Energéticos

WASHINGTON. 28 de agosto (UPI). — México y Argentina fueron los países que cuantitativamente aumentaron más su producción de petróleo en el hemisferio occidental durante 1977, mientras Venezuela y Canadá continuaron su disminución.

Al resumir la producción mundial del crudo, el Departamento de Energía señaló que la del hemisferio occidental permaneció inalterable, con 5 mil 100 millones de barriles en el período indicado, mientras se registró un aumento en la mundial.

Pasa a la Página 4

México y Argentina Aumentaron sus Existencias de Energéticos

Viene de la Primera Página

El informe apunta que la producción mundial del crudo legó en 1977 a 21 mil 800 millones de barriles, comparada con 21 mil 200 millones en 1976, un aumento de 600 millones.

La Unión Soviética se mantuvo como el mayor productor mundial de petróleo, con 10 mil 900 millones de barriles, seguida de Arabia Saudita (el primer exportador) con 9 mil millones. Los otros dos países con producción mayor de mil millones anuales fueron Irán y Estados Unidos, con producciones diarias de 8 millones 200 mil y 5 millones 700 mil, respectivamente.

El departamento aclara que el monto de la producción de Estados Unidos no incluye el gas natural licuado que se elabora en refinerías.

Si la producción de petróleo en el hemisferio occidental permaneció estática,

no ocurrió así con la del hemisferio oriental, que aumentó en 3.8 por ciento, equivalente a 608 millones de barriles anuales. Todas las regiones geográficas de ese hemisferio incrementaron sus producciones de crudo en 1977.

El cartel petrolero, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), formado por 13 miembros, produjo en 1977 11 mil 400 millones de barriles, un aumento de 1.2 por ciento. Los únicos países latinoamericanos miembros de la OPEP son Venezuela y Ecuador.

Los países latinoamericanos que cuantitativamente aumentaron más sus producciones fueron México, con 30 millones 805 mil barriles anuales y Argentina, 11 millones 687 mil. Sin embargo, porcentualmente Perú fue el de mayor aumento.